

Qualität mit Auszeichnung!

Der **Verein Wohnen** ist nun als gesamter Verein ISO-zertifiziert und nimmt damit eine **Vorreiterrolle im Bereich Wohnen in Niederösterreich** ein. Dieses Zertifikat bestätigt, dass unsere **Arbeitsabläufe, Beratungsangebote, Wohnbetreuung sowie administrativen Prozesse** nach anerkannten Qualitätsstandards geprüft wurden.

Damit gehören wir zu den ersten Organisationen im Bereich Wohnen in NÖ, die sich **komplett - nicht nur projektbezogen - zertifizieren ließen**. Ein starkes Zeichen für Professionalität, Transparenz und Verantwortung im sozialen Wohnbereich.



Zertifikatsüberreichung: Matthias Zuser, Patricia Grünauer, Andreas Konecny und Magdalena Kaiblinger.

Qualität die ankommt!

„Die ISO-Zertifizierung bestätigt offiziell, was wir seit Jahren leben: professionelle Arbeit auf höchstem Niveau – verlässlich, nachvollziehbar und zum Wohle der Menschen, die wir begleiten.“, **Patricia Grünauer, BA MA, Geschäftsführerin Verein Wohnen.**

Was bedeutet die Zertifizierung für die Zukunft?

Die ISO-Auszeichnung ist kein Endpunkt, sondern ein Startpunkt für Weiterentwicklung.

Sie verpflichtet uns zu:

- laufender Qualitätsverbesserung
- transparenten Abläufen
- verlässlicher Zusammenarbeit mit Partnern & Fördergebern
- Innovation in Beratung & Wohnversorgung

Mit der ISO-Zertifizierung setzen wir ein deutliches Zeichen im sozialen Wohnsektor in Niederösterreich: Qualität ist kein Zufall – sie ist Haltung.

Die ISO-Zertifizierung stärkt uns in dem, was wir jeden Tag tun: Menschen in Wohnungsnot unterstützen, Perspektiven schaffen und Wohnraum sichern – professionell, zuverlässig und zukunftsorientiert.

Wir sind stolz auf diesen Meilenstein und danken allen Mitarbeiter*innen und bei der [ARGE QUASI](#) die diesen Qualitätsprozess möglich gemacht haben.